

Bonjour, j'habite Parc -Extension depuis 18 ans ,un quartier qui manque d'espaces verts où les îlots de chaleur sont très nombreux....c'est très désagréable et très peu convivial pour une vie de quartier à échelle humaine.

L'asphalte et le béton sont roi et maître à Parc -Extension. Il fait tellement chaud durant l'été à Parc-Extension qu'il est très pénible de marcher sur les trottoirs au point de s'évanouir.

S.V.P. aménager des espaces verts additionnels à Parc-Extension,pas en 2050,maintenant...

Gino Therrien